



Lien intergénérationnel

publié le 24/11/2013 - mis à jour le 26/11/2013

Projet Collège-EHPAD

Descriptif :

Rencontre entre des collégiens et des pensionnaires de l'EHPAD

Quatre jeunes filles et trois garçons de 4e et 3e vont se rendre régulièrement auprès de personnes âgées de l'EHPAD afin de partager des moments de discussion autour de la vie telle qu'elle était autrefois. Les thèmes sont choisis à l'avance et préparés par les adolescents qui rendront compte ensuite des témoignages recueillis.

Il s'agit d'un projet Vie scolaire-CDI initié par Mme Bordeaux.

Voir l'article du Courrier de L'Ouest daté du vendredi 22 novembre 2013 en pièce-jointe.

Portfolio



Document joint

 [ProjetCollegeEPAHDCourrierOuest2013-11-22](#) (PDF de 792.7 ko)



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.